



お楽しみ保育を行いました！



3月になり、らいおんぐみで過ごす時間もわずかになりました。3月2日に行われたお楽しみ保育では、午前中はうどん作りや園全体を使っての宝探しをしたり、宝探しで見つけた宝のお金で駄菓子のお買い物をしたりしました。午後は、宝箱作りや、子どもたちのリクエストに応えたトッピングでケーキ作りをしました。一緒に過ごしてきた友だちと特別な一日を笑顔で楽しむ姿がたくさん見られました。



薄力粉と強力粉を混ぜた中に塩が入ったぬるま湯を入れて、グループごとに揉んだり踏んだりしました。子どもたちになじみのある音楽をかけると、ノリノリで取り組んでいました。



うどんづくり

出来上がった生地を30分寝かせると美味しいうどんになる事を知ると、「うどんさんおやすみ〜！」と手を振る姿が可愛かったです。茹でる前のうどんを触ったり、匂いをかいだり…うどんになる過程に興味津々のらいおんぐみさんでした。



宝探し

園全体を使った宝探しゲームでは、日々の生活の中で使ったり、見たことのある場所や物がヒントとなり、宝を見つけにいきました。グループごとに相談して、協力しながら奮闘する姿が沢山見られました。お泊り保育の時よりも難易度がアップした宝探しに苦戦し、時間を掛けながらゴールをしたときの子どもの表情は達成感でいっぱいでした。



宝箱作りでは、自分で箱を組み立てる所から始めました。テーマを決めたり、保育教諭の似顔絵を描いたり思い思いの装飾を楽しみました。完成した宝箱は、これまでの作品を入れてお渡ししますので楽しみにしてください。

宝箱づくり



ケーキづくり

午後おやつは、ケーキ作りをしました。子どもたちのリクエストに応え、ジャムとバニラアイス、チョコスプレーを用意しました。自分でカップに盛り付けをしてオリジナルのケーキを作って楽しみました。



一人 290 円のお金を持って、好きな駄菓子を買いました。100 円の駄菓子を 2 個買ったり、10 円の駄菓子を 10 個買ったり…自由にお買い物を楽しんでいました。みんなで食べた駄菓子は絶品だったようで笑みがこぼれていました。

駄菓子屋さん

